

Künstlerische Sichten: Kreative Ärztinnen und Ärzte

MURTEN | Bis zum 6. August dauert die Ausstellung der Ärzte aus der ganzen Schweiz, die im Rahmen der «Kunstaussstellung der Schweizer Ärzte» ihre Werke in der Rathaus-halle von Murten zeigen. Vizepräsi-dentin Cordula Boose wurde an der Jahresversammlung zur Präsidentin gewählt. «Für die diesjährige Ausstel-lung konnten wir vier neue Ärztin-nen gewinnen, die auch neu Mitglied des Vereins sind», kündigte sie an der Vernissage vom letzten Samstag erfreut an. Insgesamt zeigen 23 Aus-stellende Werke, die in verschie-denen Techniken geschaffen wurden. Zu entdecken sind Bilder in Öl und Acryl und in Mischtechniken sowie Werke, die in unterschiedlichen Drucktechniken und mit verschie-denen Materialien hergestellt wurden. Die vielseitige Ausstellung gibt einen Einblick in das kreative Schaffen von Ärztinnen und von Ärzten. tb

Lesen Sie weiter auf Seite 2



Die Wand, Triptychon I-III, Öl auf Leinwand, Philippe Lyrer